
７番（小川義昭君）  
 
今ほど市長のほうから答弁があったんですけれども、俳句館に観光案内機能を

持たせるというふうな答弁がありましたんですけれども、どのようなものをい

つごろ考えておられるのかお伺いいたします。 


